

動き方改革 全国初! とを求める意見

県民から提出された請願・意見書に対する盛岡選挙区選出県議の態度

議員名(会派)	働き方改革 一括法の廃 止と労働時間の規制強 化を求める 意見書	被災者の医療費・介護利 用料等の免 除継続を求 める請願	日米合同委員 会の合意に沿 わない在日米 軍による低空 飛行訓練中止 を求める請願	仮設施設有 効活用等事 業の助成期 間の延長を 求める請願
斉藤 信 (日本共産党)	0	0	0	0
高橋 但馬 (改革岩手)	0	0	0	0
軽石 義則 (改革岩手)	0	0	0	0
阿部 盛重 (改革岩手)	0	0	0	0
小西 和子 (社民党)	0	0	0	0
千葉 絢子 (県民クラブ)	0	0	0	0
福井 誠司 (自民党)	×	×	×	0
小野寺 好	×	0	0	0
樋下 正信 (無所属)	×	×	×	0

〇: 賛成 ×: 反対

※吉田けい子県議は産休のため欠席



西日本豪雨災害の救援募金を呼びかける斉藤県議 (7月11日・肴町アーケード前)

の申し入れを行いました。

日本共産党控室 TEL. 019(629)6050

〒020-0023 盛岡市内丸10-1

立を断念し、労働時間規制の抜本 ていた「働き方改革一括法案の成 6月29日に参議院本会議 的強化を求める」請願は、 と創成いわての一部議員 見書として全国で初めて 間規制の強化を求める」意 革一括法の廃止と労働時 見書を見直し、「働き方改 で強行採決されたため、意 などが反対しました。 費・介護保険利用料等の免 公明党、いわて県民クラブ 採択されました。自民党、 県に対し「被災者の医療 2 018年7

医協会が行った被災者アンケー 的多数で採択されました。県保険 た。「仮設住宅で脳梗塞を発症し、 が「通院を減らす」、18・2%が 己負担が発生した場合、39・3% トでは、来年1月から医療費の自 は、自民党が反対しましたが圧倒 「通院できない」と回答しまし

ら7月5日まで開催されました。 4月の閉会中の商工文教委員

6月定例県議会が6月22日か

会で請願と意見書が採択となっ

による免除措置が打ち切られた れています。2012年2月に国 せたい」などの切実な声が寄せら 減らす」「子どもは何とか通院さ なかった。免除が切れたら通院を 費免除が終われば、命も終わる 糖尿病や腎臓の機能低下も。医療 「津波がなければ高血圧になら

採択 5%にとどまりました。

願

ŧ

り通院した」と答えたのは39・

社会保険の被災者で「これまで通

被災者の医療費·介護利用料等の免除継続を求める請

医療費免除打ち切ると「通院に支障」

わない在日米軍による低空飛行 たが採択されました。 と意見書も自民党が反対しまし 訓練について中止を求める」請願 「日米合同委員会の合意に沿

金割引を求める」請願・意見書も 見書が全会一で採択されました。 成期間の延長を求める」請願と意 仮設施設有効活用等事業の助 精神障がい者の交通運賃・料

自民・公明が災害より賭博の議論を優先 月 豪 麻 ―西日本で甚大な被害

全会一致で採択されました。

本部」を立ち上げ、被災者の救 を申し上げます。日本共産党は がっています。犠牲になられた 明者を出すなど甚大な被害が広 豪雨により、多くの死者と行方不 もに、被災された皆様にお見舞い 万々にお悔みを申し上げるとと 「2018年7月豪雨災害対策 西日本を中心にした記録的な

除措置の継続求める」請願

共同で、 2018年7月豪雨災害の緊急 自由党、社民党の6野党・会派は 主党、国民民主党、無所属の会 7月9日、日本共産党、立憲民 安倍晋三首相にたいし

雨、2年前の台風10号災害、7 向けた一刻も早い対応と議論が 国会で行うことは言語道断です。 **施法案」の参議院内閣委員会での** たばかりです。

昨年の九州北部亭 必要なときに、賭博解禁の議論を よる被害が拡大し、救援・支援に **番議入りを強行しました。豪雨に** 6月には大阪北部地震がある しかし安倍政権は、「カジノ宝

7月11日には、盛岡市内で救援 募金が寄せられました。 募金活動を行い、多くの方々から

年4ヶ月前の東日本大震災津波 2018年 県民と心ひとつに 発行:日本共産党岩手県議団事務局 日本共産党 斉藤信事務所 TEL. 019(651)1241 盛岡市本町通2-10-6

籐信のホーム^

http://www.saito-shin.sakura.ne.jp

災者の命と暮らしを守ることは政 す。災害を最小限に食い止め、被 など、日本は世界一の災害列島で

援・復興に全力をあげています。

・1市民アクション集会に750人



ピースパレードでシュプレヒコールをあげる菱山 南帆子さん(中央)

7月1日、「7・1いわて市民アクション」集会 が岩手公園広場で開かれ、炎天のなか750人が 参加しました。菱山南帆子さん(許すな!憲法改 悪市民連絡会事務局次長)がメインスピーチし、 安倍政権の暴走を厳しく批判。韓国のキャンドル 革命でパク・クネ政権を打倒し、文政権を誕生さ せたように、日本でも市民の運動で安倍政権を倒 しましょうと訴えました。

県内4野党の代表もあいさつ。 日本共産党を代 表し斉藤県議が連帯あいさつを行いました。

4野党合同街頭演説 第2弾を開催

斉藤県議、

久慈・遠野地区の統合計画を延期

委員会では

「高校魅力化アクショ

ンプラン」を策



高校と遠野市教育委員会を調査。 月 取り組みを踏まえたものです。 6 確定と地域創成に向けた地域の いるとのことでした。 生徒も教職員も全国の賞を受賞 20 生徒の自己肯定感が高まって 品日には、 県議団で遠野緑峰 遠野市教育

に統合が予定され で平成32 前期高校再編計

年度

100 時

間 超

え

が22%

深刻な教職員

の長時

間労働

19 17 6日日月

県立大学創立 20 周年記念式典·祝賀

斉藤信の

の

減

の

崓

は

わ

61

める

葛巻町が運営する公営塾を調査(6月20日) 計画が延期され 魅力化事業に取 の半額補助や海 高校生の毎年の 定。中学3年生や 進めています。 的な取り組みを 外派遣事業、高校 を踏まえ、通学費 アンケート調査 、組むなど積極 昨年学級減の

> いて、 営塾の取り組み、現在建設中の 計画を行わないよう求めました。 人規模の寮整備、

台格などの実績を紹介。 学級減の 進学率と国公立大学への9人の 昨年9月からの町独自の公 町内からの8割

動のあり方に関する方針」の報 幅増員を軸に具体的な改善を が月100時間を超える極 れている実態を示し、 て深刻な長時間労働を強いら 告を受け、 プラン」「岩手県における部活 749人・22%の教職員 「岩手県教職員・働き方改革 人事委員会の調査 教員の大

図るよう求めました。

内就職率向上へ 抜本的な取り組み

てで働こう推進協議会」 平成 切実となる雇用対策を 30 年度 第1回いわ の報告

岩手県母親大会に (3月末卒業で65%)

6

日 日

花巻市議選•久保田彰孝事務所開 花巻市議選・照井明子事務所開き 5

日

最終本会議、

商工観光議員連盟

商工文教委員会で質疑に立つ斉藤県議 (7月3日) 景に求人倍率が1倍を超え、東芝 取り上げました。労働力不足を背 との見通しが示されました。 で雇用創出効果が5千人に及ぶ と増設の動きの中で、今後5年間 メモリなど県内誘致企業の進出 ると指摘。高卒者の県内就職率の 確保はますます困難になって 強化なしに、地元中小企業の人材

従来の枠を超えた取り組みの 現在の低い目標(平成

> 県教委・学校が連携し子どもの生活実態 北上市の児童虐待死問題で県が検証委員会を調

員会を立ち上げると答えました。

日

岩手県母親大会(滝沢市·青少年岩

手山交流の家)

日

日

本会議・一般質問、各請願の提出

議員懇談会、ILC後援会

、科学技術振興議

月月

日

7・1いわて市民アクション集会:

2 日

本会議・一般質問、議案に対する質

商工文教委員会、森林林業振興議

仁王地区まちづくり懇談



4野党合同街頭演説

-ルする (右から)

国民民主党の高橋元県議、社民党の小西和

子県議、自由党の木戸口英司参議院議員

(6月30日·滝沢市)

県内各地

手県母親大会が開かれ、

6月

30

Ħ

滝沢市で第64

留岩

同街頭演説を行いました。 となる県内4野党による合

7月8日

. 盛岡市で第2弾

則

平元文科省

1

学省事務次官) が講演。

の理想を実現するのが教育だと 平和主義) で成り立っており、 また、憲法は個人の尊厳と三つ 基本的人権、

無料法律相談

~弁護士が相談に応じます~

• 9月12日(水)午後6時~

無料生活相談

10時~12時 毎週土曜日

場所:斉藤信事務所

から1443人が参加しました。 を告発した前川喜平氏(元文部科 加計疑惑で政府の権力私物化

物が首相のままではいけない」と 判しました。 然と虚偽答弁をするような人 国会で

440人余が参 取り組みを地元中小企業との連 携を強化し取り組むべきと提起 しました。 高校ごとに目標を持った 67 次官が講演 % の抜本的な引き上

県は子どもの生活実態調査を県教委・学校と連携し、小学校5年生 と中学校2年生と保護者を対象に8月20日に配布・実施することを 示しました。就学援助利用世帯、子育て支援ニーズの調査を行います。 北上市で起こった児童虐待死の問題について、事件の経緯と課題を 質し、児童福祉司の抜本的な増員で体制を強化するとともに、市町村 の体制強化と連携の強化を求めました。県は再発防止に向けた検証委

日

遠野市調査(遠野緑峰高校、

、市教委

24 23

日 日

10 年後の岩手を考える県民フォ

22 21

日

葛巻町調査(江刈小学校、

町教委

日 日

議運、6月県議会開会、議会改革推

第3回野党共闘調

8日(水)午後6時~ - 8月 予約電話番号: 651-5881

八日町夏祭り 秋田県

17 15

日日

興塾東日本大震災からの教訓・いわて復

周年記念講演会

11

日

日

盛岡市建設業協同組合設立

40

つどい、二番組事務所開き

日

城東後援会の

式典·祝賀会

13 日 県議会商工文教委員 西日本豪雨災害救援募金活動、 本共産党創立 96